



NOTA DE PRENSA
NP 14/2007
24 de octubre de 2007

EL BANCO CENTRAL DE BOLIVIA PONE EN CIRCULACIÓN EL REPORTE DE INFLACIÓN Y EL INFORME DE ESTABILIDAD FINANCIERA

El Banco Central de Bolivia (BCB) ha puesto en circulación el primer número del Reporte de Inflación correspondiente al tercer trimestre de 2007. El Reporte se publicará dos veces al año (abril y octubre) para informar a la población sobre el comportamiento reciente de la inflación y las políticas del BCB. Es un documento menos extenso que el Informe de Política Monetaria, pero con similar contenido analítico.

En un contexto de alza de precios en la mayoría de los socios comerciales de Bolivia, el Reporte muestra que la inflación se está moderando gradualmente. En esta dirección, las políticas del BCB continuarán orientadas a consolidar este resultado.

El BCB también inicia hoy la difusión de su Informe de Estabilidad Financiera (IEF) correspondiente al primer semestre de 2007. El IEF analiza el entorno económico, el comportamiento de los deudores del sistema financiero y evalúa -desde una perspectiva global- los riesgos que pueden incidir en el normal funcionamiento del sistema financiero, de los pagos y en la adecuada transmisión de las políticas del BCB. El Informe será publicado dos veces al año a partir de la siguiente gestión.

El IEF del primer semestre de 2007 destaca que el contexto externo e interno fue favorable para la estabilidad financiera. El sistema mostró buenos indicadores y, por tanto, una menor probabilidad de pérdidas por riesgo de crédito y de liquidez. Sin embargo, existen desafíos que deben ser encarados, entre ellos, una mayor profundización financiera y esfuerzos para mejorar la eficiencia administrativa.

El Reporte de Inflación y el IEF se encuentran disponibles en la página *web* del BCB (www.bcb.gov.bo). Circularán en forma impresa en los siguientes días.

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA